



# Exige Morena dejar fuera al Iteso de la organización de debates presidenciales

ANDREA BECERRIL  
Y VÍCTOR BALLINAS

La dirigencia nacional de Morena exigió al Instituto Nacional Electoral (INE) imparcialidad y “piso parejo” en la organización de los debates presidenciales y que se excluya al Instituto de Estudios Superiores de Occidente (Iteso) de participar en ese proceso, toda vez que tiene a su cargo la selección de las preguntas provenientes de redes sociales que se harán a los candidatos, pero su directora, Rossana Reguillo, mantiene una actitud abierta contra el partido guinda.

En conferencia de prensa, en que se denunció también que las autoridades electorales de Jalisco cambiaron de última hora las reglas para la elección de candidaturas en el estado, con el fin de resquebrajar la coalición que encabeza Morena, el presidente de ese partido, Mario Delgado, expuso que la encargada de llevar a cabo los debates entre Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Álvarez Máynez es la consejera Carla Humphrey, quien “es conocida por su golpeteo” contra la 4T.

Ha tomado, dijo, acciones unilaterales que afectan a Morena y una de ellas es haber designado al Iteso para seleccionar las preguntas que vienen de redes sociales,



cuya titular ha mostrado públicamente su animadversión hacia Sheinbaum. “Queremos que haya debate y que haya libertad de la gente en preguntar, pero que no haya un sesgo inducido por este centro”, aclaró.

Por otra parte, durante la conferencia de prensa, la secretaria general del partido, Citlalli Hernández, denunció que las autoridades electorales de Jalisco “se han puesto al servicio del gobernador Enrique Alfaro, al cambiar las reglas del juego para la elección de candidaturas en los municipios tres días antes de que venciera el plazo, sólo en el caso

▲ No queremos sesgo inducido en los debates, señala Mario Delgado. Foto Cuartoscuro

de Morena, con la evidente intención de desestabilizar la coalición electoral con la que contendrán en junio próximo, junto con otras cuatro fuerzas políticas.

Es “un traje a la medida que la autoridad electoral nos impone” bajo el pretexto de la paridad. “El ejemplo más evidente, es el de Zapopan, donde nuestro candidato de esta megaalianza será Pedro Kumamoto, pero nos exigen que ahí vaya una mujer”.